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Die homöopathische Behandlung versteht sich im Rahmen der schulmedizinischen Behandlung als 2. Säule in der Therapie des Patienten mit Typ-2-Diabetes. Ziel ist es, ein Überdenken und eine Transformation des bisherigen Lebensentwurfes zu erreichen und dadurch zur Verbesserung der diabetischen Stoffwechsellage beizutragen. Das homöopathische Mittel wird individuell entsprechend den spezifischen Symptomen des Patienten nach dem Prinzip „similia similibus curentur“ eingesetzt. Es werden 7 – in der Behandlung von Patienten mit Typ-2-Diabetes wichtige – homöopathische Einzelmittel besprochen: Sulfur, Calcium carbonicum, Nux vomica, Lycopodium, Natrium muriaticum, Sepia und Aurum.


      
        
The homeopathic therapy can be the second column in the treatment of patients with type 2 diabetes. The target of the homeopathic treatment is, to think about the life und to transform the life till now and so to improve the diabetic metabolism.


        
The homeopathic medicine must be used according to the principe of “similia similibus curentur”. Seven homeopathic medicines will be discussed: Sulphur, Calcarea carbonic, Nux vomica, Lycopodium clavatum, Natrium muriaticum, Sepia officinalis und Autum metallicum.


      

Key words

Homeopathic treatment - type 2 diabetes - diabetic metabolism - „simila similibus curentur“






Korrespondenz


[bookmark: SIG1]Dr. Ulrike Keim



Bergstraße 136




53129 Bonn




URL: http://www.dr-keim-bonn.de
























  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 44.192.45.10
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  